
 Вот и наступило глав-
ное для нас событие 
осени – начался новый 
учебный год! Правда, 
начался он не совсем 
традиционно, но в этом 
году эпидемия корона-
вируса вообще наруши-
ла все самые лучшие 
школьные традиции. Не 
состоялись такие долго-
жданные выпускные ве-
чера, и под вопросом 
было проведение празд-
ничных школьных лине-
ек 1 сентября. 

Тем не менее, ранним 
сентябрьским утром 
двери нашего лицея от-
крылись для учеников 1-
ых и 11-х классов. Их 
приветствовали наши 

замечательные препо-
даватели во главе с ди-
ректором С.К. Беляев-
ской, и почётные гости 
мероприятия. 

И для юных первокласс-
ников, и для выпускни-
ков это был особенный 

день. Для одних это бы-
ла самая первая школь-
ная линейка, вступле-
ние в большую друж-
ную школьную семью. 

Для других же она озна-
меновала последний 
год в стенах родного 

лицея. Было сказа-
но много хороших 
напутственных слов 
ученикам, а 
в ответ ре-
бята высту-
пили с не-
большим 
концертом. 
Первокласс-
ники прочи-
тали стихи, 
а учащиеся 
М. Чуенкова 
и В. Карпо-

ва исполнили 
песни. 

Получился за-
мечательный, 
тёплый, душевный 
праздник! И конечно же, 
в заключение прозву-
чал первый школьный 
звонок. 

А для ребят, обучаю-
щихся со 2-го по 10-й 
класс, День Знаний 
прошёл в формате 
классного часа. И это 

тоже был празд-
ник – ведь так 
здорово после 
долгого перерыва 
наконец увидеть-
ся и собраться 
всем вместе в 
родных школьных 
стенах! 

 

       Романова Е. 

Первое сентября. 

«Живущие  

       мечтой» 
2020 

сентябрь 

В ЭТОМ ВЫПУСКЕ: 

Сентябрь.         
 

Славяне называ-
ли этот месяц 
"рюинь", так как 
именно в сентяб-
ре часто можно 
услышать рев зве-
рей и вой осенне-
го ветра. Кроме 
того, на Руси сен-
тябрь иногда 
называли еще 
"хмурень", после 
солнечного лета 
дни становились 
все короче, а по-
года все более 
пасмурной. 
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26  сентября  в  нашем  горо-
де  
про-
шла  
акция  
"Наш  
лес. 
Поса-
ди 
свое 
дере-
во". 
Мно-
гие 
уча-

щиеся нашей школы приняли 
участие в этом мероприятии. 
Каждый лично, своими рука-
ми посадил по маленькому 
деревцу. Благодаря слажен-
ной, командной работе, это 
удалось довольно быстро и 
без затруднений. Атмосфера 
была очень дружеская, ведь 
собравшиеся участники ак-
ции, понимали важность про-
исходящего. 
На данный момент наша пла-
нета находится в большой 

опасности. Экология в наше 
время находится в ужасном со-
стоянии, по вине людей. К со-
жалению, ежегодно вырубается 
большое количество лесов и на 
их местах строятся заводы и 
фабрики, которые загрязняют 
воздух. И это не единственная 
проблема с которой мы сталки-
ваемся в современном мире. 
Поэтому самое меньшее, что 
мы можем сделать для спасе-
ния нашей планеты и для нас 
же самих, это принимать уча-
стие в подобных акциях и сле-
дить за состоянием окружаю-
щей среды, ведь это касается 
каждого из нас. 
В Лицее часто проводят меро-
приятия связанные с экологи-
ей. Эту проблему затрагивают 
не только ученики младших 
классов, но и старшеклассники, 
ведь на данный момент, к со-
жалению,  (в особенности  в  
городах), это  одна  из  самых  
актуальных  проблем,  нашего  
времени. 

Так же многие лицеисты прини-
мают участие в олимпиадах по 
экологии и создают проекты на 

эту те-
му, вы-
нося 
дан-
ную 
про-
блему 
на 
боль-
шую 
оглас-
ку в 
обще-
стве. 
Радует 
то, что 
люди 
не остаются равнодушными 
и действительно стараются 
сделать нашу планету и мир 
в целом, чуточку лучше. Эта 
акция – словно маленький 
шаг в светлое будущее, ко-
торое мы создаём сами. 

                       

                       Баранкевич Е. 

Акция «наш лес. Посади своё дерево» 
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Исторический квест. 

Сборная команда Лицея при-
няла участие в городском ис-
торическом квесте, посвящен-
ном дню основания города 
Реутова. 
В этом году нашему любимо-
му городу исполнилось 80 
лет! Реутов все старше и 
старше, но с каждым годом 
становится лишь прекраснее! 
Наукоград, а именно такого 
звания удостоен наш город, 
не стоит на месте. Мы разви-
ваемся и идём только вперёд 
покорять свои цели. 
К примеру, в этом году в 
нашем городе открылся но-

вый ДК, который был открыт 
мэром—Станиславом Катаро-
вым. 
В честь дня 
рождения 
Реутова, бы-
ло проведе-
но множе-
ство меро-
приятий раз-
личного ха-
рактера. В 
том числе, 
конечно же 
были прове-
дены научные интерактивные 
игры. Одним из таких меро-

приятий был исторический 
квест, в котором наши ли-
цеисты приняли активное 
участие. 
Все участники были вовле-
чены в игру, никто не остал-
ся без внимания. Ведь 
квест—это игра,в которой 
важна командная работа. 
В игре все вопросы были 
связаны с историей нашего 
города. Ученики должны 

были приложить свои усилия 
и воспользовавшись своими 

знаниями, раз-
гадать подго-
товленные за-
гадки. 
В нашей школе 
у учеников ча-
сто проходят 
интерактивные 
классные часы. 
В процессе та-
кой игры мы 
получаем боль-
ше интересной 

информации и запоминаем ее 
без усилий. 
Каждый житель должен знать 
историю своего города. Мы 
должны помнить подвиги 
наших предков и с уважением 
относиться к ним, ведь имен-
но они дали нам мирное небо 
головой. 

 

                                Баранкевич Е. 

                  



ниях, это очень увлекает 
и даёт возможность рас-
слабиться после долгих 
тренировок.  
 

- каким видом спорта ты 
занимаешься професси-
онально? Нравится ли 
тебе он или ты хотел бы 
заниматься чем то дру-
гим? 
 

- я профессионально за-
нимаюсь футболом уже 
7 лет. Мне нравится то, 
чем я занимаюсь, заби-
тые голы, матчи, волне-
ние, радость победы, всё 
это неописуемые ощу-
щения, особенные, чув-

ство адреналина и вовлечён-
ности в любимое дело. Это 
очень здорово. 
 

как ты смог достичь таких 
успехов? 
 

- всё дело лишь в усердных 
тренировках, желании и целе-
устремлённости. Если ты сам 
того захочешь, то сможешь 
добиться любых высот. 
 

- как или с чего ты решил 
начать заниматься футболом? 
 

- я начал заниматься футбо-
лом, благодаря отцу. Когда я 
был маленький, он научил ме-
ня играть, объяснил правила, 
что и как нужно правильно 
делать. Мы часто играли, он 
делал это очень хорошо и со 
временем неплохо натрениро-
вал меня, мне даже удавалось 
его побеждать. Потом уже 
стал играть с друзьями во дво-

Рекордсменом стал учащи-
еся 9А класса, Жиринков 
Денис. Мы задали ему не-
сколько вопросов касатель-
но его достижений: 
 

Ж: - есть ли у тебя Увлече-
ния В этом месяце в нашей 
школе был поставлен но-
вый рекорд бега на помимо 
спорта? 
 

Д: - у меня очень много 
времени уходит на трени-
ровки, и на что-то другое 
его почти не остаётся. Но, 
вообще, я очень люблю 
фильмы. Мои любимые 
жанры – комедия и трил-
лер. Когда ты погружаешь-
ся в просмотр фильма, 
словно сам переживаешь 
историю героев, мне это 
очень нравится.  Иногда я 
слежу за жизнью актёров, 
люблю обсуждать фильмы 
с друзьями, или  искать ка-
кие нибудь интересные 
отсылки в сюжетных ли-

ре, я был довольно сильным 
игроком, а когда стал постар-
ше, решил, что хочу занимать-
ся этим профессионально, так 
и началась моя, так называе-
мая, карьера футболиста. 

- какие рекомендации ты мо-
жешь дать начинающим 
спортсменам в достижении 
своих целей? 
 

- тренироваться, тренироваться 
и тренироваться. Если вы дей-
ствительно хотите чего то до-
биться, придётся уделять мно-
го времени тренировкам. И 
главное никогда не сдаваться. 
Наверное, это звучит довольно 
банально, но тем не менее, эти 
составляющие, являются осно-
вополагающим, при  достиже-
нии любых целей.  

 

- настраиваешься ли ты как-то 
на игру? 

 

- нет. Тут не имеет смысла 
настраиваться, нужно просто 
выходить и играть от души, 
отдавая себя игре, главное по-
лучить удовольствие. 

 

                                Романова Е. 

 

 

Новый рекорд школы, по бегу. 
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Правительство Лицейской Республики. 
. 


